

大淀中学校の道

○ 校長室だより ○

発行 平成25年7月19日
校長 勝田昭三

小学校と連携・

一貫した教育

学期末テストの最終日、6月28日（金）の午後に、中津小学校、大淀小学校の6年生を招き、中学校における授業体験と部活動見学の行事を実施しました。



模擬授業「英語」

「中1ギャップ」とよくいわれますが、中学校における教育活動を体験したり見学したりして、自身が持つ中学校というイメージと実際との違いについての学びを経験し、中学校生活に夢や希望を持って、本校に入学してくれることを期待します。



部活動見学

「体操服」を一新します

現在使用の体操服の一部（男子短パン）が、次年度から生産停止となります。

これを機に、現在の体操服より機能性を高めた素材で、デザイン性にも優れ、価格の上昇をできるだけ抑えた新体操服に変更してまいります。

新体操服の選定にあたっては、生徒の意見を取り入れたいと考え、生徒会活動の一環として進めています。16日（火）にサンプルを玄関に展示し、17日（水）に投票を行いました。次年度の新入生から採用する体操服ですが、1年生から3年生までの全校生徒の意見を取り入れ、選定の参考としていきたいと考えています。

「終業式」を迎えました

1学期の終業式を迎えました。生徒たちは、長い休業日を有意義なものとして欲しいと思います。

大阪市立の学校では、今年度から学校裁量として、2学期の授業開始日を決めるようになりました。本校では、すでにご連絡しておりますが、8月26日（月）に2学期始業式を行います。当日は、早朝から「地区奉仕活動」の取り組みとして、地区別の学年縦割りの班で、清掃活動を行います。その後、学校に登校し、2学期の始業式を行うことしました。9月2日（月）まで午前中の短縮授業を行います。3日（火）から、給食がはじまりますので6限の授業を実施してまいります。

保護者の皆様には、ご理解、ご協力のほどよろしくお願い申しあげます。